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Personal educativo y docente imaginando el futuro

La escuela que soñamos
INVITAMOS A DISTINTOS PERFILES EDUCATIVOS A PARTICIPAR EN ESTA 

ENTREVISTA PARA CONOCER SU VISIÓN sobre las medidas tomadas desde la 

Administración y los propios centros para reducir el impacto de los efectos de la 

pandemia de la Covid-19, y les invitamos a soñar con la escuela de las próximas 

décadas y a señalar los principales desafíos que les tocará enfrentar.
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“Seguramente todo volverá a ser igual”
María Victoria Sánchez Fernández
Auxiliar de Control

¿Cómo ha afectado la pandemia al día a día de las aulas y de los centros?

Aunque parezca paradójico, de forma positiva, porque ha mejorado mucho la higiene y las medidas 
de seguridad con un incremento en el personal de limpieza para mantener limpias las zonas de trabajo 
y servicios, aunque aún hay cosas que mejorar: poder disponer de medidores de CO2 en las aulas y 
otros lugares de concentración de personas.

¿Han alterado las medidas de distanciamiento y seguridad tu trabajo habitual?

Sí, en algunas cosas como las mamparas de seguridad que nos han puesto para comunicarnos con 
las personas que vienen a pedir información; y no, en otras como la distancia que debemos tener a la 
hora de tomar las temperaturas al alumnado, que en mi caso es de 60 centímetros como mucho, muy 
lejos de los 1,5 o 2 m de distancia de seguridad que se debería tener.

¿Qué crees que debería cambiar dentro del funcionamiento de los centros para que tu trabajo, 
y la labor educativa en general, sea mejor?

Sobre todo en comunicación transversal (quiero decir con nosotros), haciéndonos partícipes de la co-
munidad educativa, dado que nuestra implicación sería muy favorable en la información y observación 
de determinados comportamientos en ocasiones de vital importancia.



¿Crees que volveremos a la normalidad que teníamos antes de la pandemia?

Desgraciadamente creo que sí, porque no se invierte lo que se debería en educación. Seguramente 
todo volverá a ser igual.

¿Cómo crees que debería ser la vida de los centros en el futuro: totalmente presencial, semi-
presencial o virtual?

Como no estoy suficientemente informada por la falta de comunicación y de implicación de la comu-
nidad educativa, no creo que tenga suficientes elementos para valorar mi respuesta, pero creo que 
semipresencial sería lo ideal.


